

2026 年前往日本東洋英和女學院大學交換生 報名表

※報名表請於 **2025 年 8 月 29 日（五）12:00** 以前送至文學院辦公室

就讀系所		年級		學號	
姓名（中文）			姓名(護照 英文)		
聯絡電話			e-mail		
修業情形					
1. ☐ 學分已修畢 ☐ 否 2. ☐ 已通過資格考 ☐ 否 3. ☐ 已通過計畫審核 ☐ 否					
專長領域					
日語修讀情形					
日語能力測驗 情形？ (請檢附相關證 明文件副本)	何種測驗？等級？分數？				
日語程度	聽	☐ 優	☐ 佳	☐ 尚可	☐ 差 ☐ 不會
	說	☐ 優	☐ 佳	☐ 尚可	☐ 差 ☐ 不會
	讀	☐ 優	☐ 佳	☐ 尚可	☐ 差 ☐ 不會
	寫	☐ 優	☐ 佳	☐ 尚可	☐ 差 ☐ 不會
交換期間	請擇一勾選 ☐ 一年期（2026/4-2027/2） ☐ 上半年（2026/4-2026/8） ☐ 下半年（2026/9-2027/2）				
研讀計畫	乙份（另請以附件提供）				
著作目錄	乙份（另請以附件提供）				
備 註	※本院前往交換之學生在交換期間需為註冊狀態，休學期間不予受理。 ※所需費用：日方免除入學申請費、入學費用、學費等。交換生應自行負擔旅費、住宿費、生活費、保險費等。				

國立政治大學文學院
College of Liberal Arts, NCCU

	※本院通過審查後，以下申請資料應於日方規定申請截止時間 2025/10/31 (五) 前備妥寄達東洋英和女學院大學) (Documents marked with * should be submitted in the forms prescribed by the university) 1. Application Form * 2. Statement of Purpose 3. Official College Transcript 4. Letter of Recommendation 5. Student Medical Certificate * 6. Certificate of Immunization * 7. Certificate of Bank Balance 8. Copy of Passport 9. Application for Certificate of Eligibility * 10. Two ID photos (4 X 3 cm) 11. One ID photo (3 X 2.5 cm) * Please fill out the designated forms. Instructions & forms are available at; https://www.toyoeiwa.ac.jp/english/university/international.html		
單位承辦人		單位主管	
院辦承辦人		院 長	